



**桂** 桂川町たばこ組合 ボランティア清掃活動  
川町が好きだから拾います！

JTの“ひろえば街が好きになる”運動。9月10日早朝の桂川町役場前では、桂川町たばこ組合の方々がボランティアで清掃活動を行いました。まだまだ残暑厳しく、参加した10名は皆、汗びっしょりになりながら、ごみ拾いなどを行いました。参加した方に伺うと、ひと昔前に比べると、タバコのポイ捨て等も減り随分マナーも良くなったとのこと。喫煙者の皆さん、これからもマナーアップと、町内でのたばこ購入をお願いします。



**荒** 桂川のトビウオ！  
木素穂さんが、水泳の世界大会で大活躍

50歳以上の世界のアスリート達が集う「2009国際ゴールドマスターズ京都大会」が、9月5～6日に開催されました。1,067名がエントリーした水泳競技において、桂川町から出場した荒木素穂さん（65歳・九郎丸）が、混合200mメドレーリレーで見事“金メダル”を獲得しました。また、50mバタフライでは4位、50m自由形が8位入賞と、出場した全ての種目でメダルを手にする大活躍でした。

October 2009

# 町の交差点

地域のニュースは総務課  
(☎65・1082) まで



**悔** 新極真会主催 空手道選手権大会準優勝  
しさをバネに次こそは絶対優勝するぞ！

高校一年生の大塚宏樹君【拳成館所属】（土師三）が、8月23日福岡国際センターで開催された、第八回オープントーナメント福岡県空手道選手権大会で、見事準優勝に輝きました。全国から空手道を極めんとする猛者が集まるこの大会。高校生の部に参加した大塚君は、常に攻めの姿勢で上級生相手ながらも順調に勝ち進み、決勝では3年生の上野選手（大分県）に一歩およばず涙のみでしたが、素晴らしい試合を見せてくれました。



**祈** 地藏祭り（土居一区）  
りと共に灯すろうそく…

夏夜の土居一区恒例行事、地藏祭りが今年も8月24日の夜に“いぼとり地藏尊”で行われました。これは、地域の安全や無病息災を願ってろうそくに火を灯し、地域の人々が集い親交を深めるために昔から、土居一区で行われている催しです。今年も、数多くの人々が訪れ、子どもたちも大人と一緒にろうそくに火を灯し、その後ろでは、お地藏様が優しいお顔で見守っていました。



**念** 筑豊地区老連ゲートボール大会優勝  
願の優勝旗を持って帰ってきました！

岡垣町で9月3日に開催された、筑豊地区老連ゲートボール大会（筑豊各地域から22チーム参加）で、桂老連代表チームが見事優勝し、その優勝旗を掲げ喜びの報告に井上町長を訪問しました。桂川町が優勝旗を手にするのは平成元年以来、実に21年ぶり3回目。日ごろの練習の成果とチームワーク、そして元気ハツラツとしたプレーが、今回の優勝旗をもたらしたとのことでした。おめでとうございます。